

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Hérémence, le 4 avril 2025

Mélanie et Loïc Meillard à l'honneur à Hérémence

Vendredi 4 avril, la commune d'Hérémence vibrera au rythme du ski et de la convivialité à l'occasion d'une soirée exceptionnelle en présence de Mélanie et Loïc Meillard, figures emblématiques du ski alpin suisse. Organisé par la Commune d'Hérémence, le Ski-Club Hérémencia et le Fan's Club Meillard, cet événement célèbrera la saison exceptionnelle de ses deux ambassadeurs.

Une soirée de fête ouverte à tous

Rencontres, animations, échanges avec les fans, séance de dédicaces pour les enfants et moment convivial rythmeront cette soirée dédiée aux deux athlètes qui inspirent toute une génération. Cette célébration populaire sera l'occasion pour les habitants, les jeunes skieurs et les passionnés de vivre un moment unique en toute simplicité.

Des liens profonds entre les Meillard et leur région

Habitant sur la commune depuis leur enfance, Mélanie et Loïc font rayonner par leur talent notre vallée. En tant qu'ambassadeurs, ils jouent un rôle clé dans la promotion de notre destination. C'est au sein du Ski-Club Hérémencia, fondé en 1923, que Mélanie et Loïc ont chaussé leurs premiers skis, suivant les traces de Luc Genolet et Chantal Bournissen qui ont été les premiers membres du ski-club Hérémencia à atteindre le circuit de la coupe du monde, respectivement en 1986 et 1987. Le club, qui a fêté ses 100 ans d'existence en 2023, continue d'accompagner la relève sur les pistes du domaine des 4 Vallées.

Avec ses plus de 370 membres, le Fan's Club Loïc et Mélanie Meillard joue un rôle essentiel dans le soutien moral et financier des deux athlètes. Présent sur les pistes comme en dehors, il fédère les passionnés autour de leurs exploits et crée un lien privilégié entre les skieurs et leurs supporters. Grâce à son engagement, il contribue à entretenir une dynamique d'encouragement qui pousse Loïc et Mélanie à donner le meilleur d'eux-mêmes.

Une commune fière de ses racines et tournée vers l'avenir

Hérémence, en plein essor touristique avec de nombreux projets en cours notamment le développement de la zone des Masses, offre un décor d'exception entre nature et patrimoine. Du monument technique, tel que le barrage de la *Grande Dixence*, aux pyramides d'Euseigne, en passant par l'église *St-Nicolas* et les récents *Grands Bains d'Hérémence*, la commune mêle tradition alpine et audace architecturale. A travers leurs performances sportives, Mélanie et Loïc font briller Hérémence sur la scène mondiale, prouvant que même les petites communes alpines peuvent offrir des talents exceptionnels.

Contact Media

Grégory Logean Commune d'Hérémence president@heremence.ch 079/282.08.86